
 

 

Le Phare Enfants et Familles est une Maison de Soins Palliatifs pédiatriques située à Montréal. 

Dans le cadre de notre mission, nous offrons un programme de suivi de deuil aux membres d’une famille ayant perdu un 

enfant de façon imprévue à la suite d’une maladie, d’une situation engendrée par une cause externe ou d’une perte dans la 

période périnatale. 

Tous nos services sont gratuits et nous desservons tout le Québec. 

Les suivis sont offerts par une équipe psychosociale composée de travailleuses sociales et d’infirmières conseillères.   

  

Rencontres individuelles, de couple ou familiales  

 Ce service s’adresse aux parents, frères et sœurs, grands-parents et proches significatifs.  

 Suivi proposé en français et en anglais  

 Rencontre en présentielle au Phare ou possibilité de rencontre en visioconférence 

 Pas de nombre de rencontre définie en avance, cela est déterminé en fonction de l’évaluation des besoins de 

chacun. 

  

Ateliers thématiques (ponctuellement au courant de l’année)  

 Soirée d’échanges entre parents, témoignages, visionnement de documentaire sur le deuil etc.  

 Atelier familial annuel du temps des fêtes (parents, fratrie, grands-parents et proches endeuillés) offrant un 

moment de partage et de création en famille ainsi qu’un temps dédié pour les adultes et un pour les enfants 

présents.   

 

Pour prendre RDV ou pour prendre des informations sur notre programme de suivi de deuil contacter :  

Mélanie Limoges (travailleuse sociale) 514-787-8804  

Marion Onno (travailleuse sociale) 514-787-8818  

psychosocial@phare-lighthouse.com 
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Le Phare Enfants et Familles is a pediatric palliative care home located in Montreal. 

As part of our mission, we offer a bereavement program to family members who have unexpectedly lost a child due to 

illness, a situation caused by an external cause or a loss in the perinatal period. 

All our services are free and we serve all of Quebec. 

Follow-ups are offered by a psychosocial team composed of social workers and clinical nurse advisors. 

 

Individual, couple or family meetings 

• This service is for parents, siblings, grandparents and significant others. 

• Follow-up offered in French and English 

• Face-to-face meeting at the Phare or possibility of meeting by videoconference 

• No number of meetings defined in advance, this is determined based on the assessment of each person's needs. 

 

Thematic workshops (occasionally during the year) 

• Evening of exchanges between parents, testimonies, viewing of documentaries on mourning, etc. 

• Annual family workshop during the holidays (parents, siblings, grandparents and bereaved relatives) offering a moment 

of sharing and creation as a family, as well as a dedicated time for adults and one for children present. 

 

To make an appointment or to obtain information on our bereavement program, contact: 

Mélanie Limoges (social worker) 514-787-8804  

Marion Onno (social worker) 514-787-8808  

psychosocial@phare-lighthouse.com 
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